

REVISIÓN DEL TRATAMIENTO DEL DOLOR DE CABEZA CON ACUPUNTURA Y HOMEOPATÍA: LA IMPORTANCIA DE UN CORRECTO DIAGNÓSTICO (A PROPÓSITO DE DOS CASOS CLÍNICOS)

Dr. Francisco Jesús Fernández-Guisasola Muñiz

Resumen

Se realiza un repaso del tratamiento de los distintos tipos de dolor de cabeza con acupuntura y homeopatía, presentándose dos casos clínicos que evidencian la importancia de un correcto diagnóstico diferencial para alcanzar buenos resultados.

Palabras clave

Cefalea. Acupuntura. Homeopatía.

Francisco Jesús Fernández-Guisasola Muñiz es Médico (Universidad de Oviedo, 1984), Tiene el Master en Acupuntura (Universidad de Zaragoza, 2001) y es Especialista en Homeopatía (Universidad de Valladolid, 1996). Es profesor invitado del Master de Acupuntura de la Universidad de Zaragoza y de la Facultad de Medicina y la Escuela de Enfermería de la Universidad de Oviedo. Es cofundador y Presidente de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores Homeópatas y Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahn) y miembro fundador de la Sociedad Española de Medicina Homeopática (SEMH), de la que fue vocal; también fue vocal de la Asociación Española de Médicos Naturistas (AEMN) y de la Sociedad Asturiana de Fitoterapia (SAF). Está acreditado por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista.